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有田市立糸我小学校だより第21号 平成30年１月31日

い と
世界遺産学習に行ってきました

１月 26 日（金）、本校５、６年生が熊野本宮に世界
遺産学習に行ってきました。

本学習は和歌山県世界遺産センターが主催する次世

代育成事業で、歴史上・学術上極めて高い価値を有す

る世界遺産「紀伊山地の霊場と参詣道」について、和

歌山県世界遺産センターでの講義や現地ウォークなど

の学習を通じて理解を深めるとう取組です。

当日は雪のちらつく大変寒い日でしたが、５，６年

生３１名は和歌山県世界遺産センターで、世界各地の

世界遺産や本県にある世界遺産「紀伊山地の霊場と参

詣道」について講義を受けた後、熊野古道（三軒茶屋

跡～祓殿王子～熊野本宮大社）をウォークしました。

今回のこの学習が、歴史遺産や文化財に興味を持ち

それらを大切にしていこうとする気持ちや態度につな

がることを願います。

第５０回有田市内駅伝大会

１月 28 日（日）、有田市ふるさとの川総合運動公園で第 50 回市内駅伝大会が開催さ
れました。本校からは小学生男子の部で３チーム 12
名の児童が出場し、全員が完走することができました。

なかでもＡチームは大変よく健闘し５位入賞を果たす

ことができました。児童の皆さんは、これからも学校

の体育の授業や体育的行事はもちろん、学校外部であ

るスポーツイベントにもどんどん積極的に参加し、た

くましく健康な体づくりに努めてほしいと思います。

第７１回有田地方科学作品展示会

１月 27 日 (土 )､ 28 日 (日 )の両日、有田川町金屋農村センターにおいて第 71 回有田地
方科学作品展示会が開催され本校からは下表の６名の児童作品が出品されました。おめ

でとうございます。その中で、 6 年生上田美麗さんの作品「脳のふしぎ」は県科学作品
展への出品が決定しました。

学年 題名 学年 題名

２年 大こんのわかなかんさつ ６年 水溶液の性質

２年 すなはまの生きもの

５年 ヒョウモントカゲモドキを飼おう ６年 脳のふしぎ (県出品 )
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６年生租税教室

１月 29 日 (月 )３時間目、湯浅納税協会から講師
をお招きし、６年生教室で租税教室を実施しました。

租税教室とは、次代を担う児童・生徒が、民主主義

の根幹である租税の意義や役割を正しく理解し、社

会の構成員として税金を納め、その使い道に関心を

持ち、さらには納税者として社会や国の在り方を主

体的に考えるという自覚を育てることを目的に開か

れる出前授業です。

本校６年生児童達は、講師先生の問いかけやＤＶＤ教材の視聴を通し、税の果たす役

割や納税の大切さについてしっかり考え理解することができました。この子達が、将来

の我が国と社会を背負う立派な納税者になってくれることを願ってやみません。

校内なわ跳び大会

１月 29 日 (火 )午後、本校体育館にお
い て 校 内な わ 跳 び 大 会 が開 催 さ れ まし

た。

本 年 度は イ ン フ ル エ ンザ の 流 行 や悪

天 候 の ため 、 例 年 に 比 べ練 習 期 間 は短

めでしたが、児童達は「続けてとぼう」

「８の字とび」「大波小波」「みんなで

ジャンプ」などの各競技に全力で取り組んでいました。今後も、たくましい健康な体を

つくるため様々な運動にチャレンジしてほしいと思います。

学校評価のためのアンケート（保護者用）の集計から見えてきたこと

１月に学校評価のために全校児童と保護者の皆さんにアンケートを実施しました。

本号では、前号の児童アンケート分析に引き続き、保護者アンケートの分析から見え

てきたことを要約してお伝えします。

評価項目【学校について】は８項目のうち５項目は概ね良好な結果が見られましたが、

③学校は子ども一人一人を大切にしている。④学校は子どもに社会のルールを守る態度

を教育している。⑤学校はいじめのない学校・クラスづくりに取り組んでいる。の３項

目については１割前後の保護者から「あまりそう思わないと」いう否定的な回答をいた

だきました。この点については道徳や特別活動をはじめ学校教育活動全体で改善に努め

るとともに、学校での取組の周知・広報について学校通信や学級便りでより一層行って

いきます。

評価項目【ご家庭での様子について】は児童アンケートと同じく⑩子どもは学習内容

が理解でき基礎学力が身についている。⑬家で自分で計画を立てて勉強している。⑭家

で宿題以外の学校の勉強の復習をしている。と⑪子どもは学校のことを

よく話す。に否定的な回答が多く見られました。学校でも授業改善や「家

庭学習の手引き」等を活用し指導の充実に取り組んでいきます。各家庭

でもご協力よろしくお願いします。


